

2021年1月5日

関係各位

岡谷電機産業株式会社

### 新型コロナウイルス感染拡大による生産体制への影響について（更新）

この度の新型コロナウイルス感染により亡くなった方々に衷心より哀悼の意を表するとともに、ご遺族の皆様にお悔やみを申し上げます。また、現在も罹患されている方々の一日も早いご回復をお祈りするとともに、厳しい状況におかれている方々にお見舞いを申し上げます。

2020年10月13日付にてお知らせしました弊社スリランカ工場の稼働制約の状況について、更新してご報告いたします。

同年10月6日より同工場所在地を含む地域に発令されていた外出禁止令については、現時点では解除されています。しかしながら、同工場所在地を含む西部州に対する移動制限は依然継続しており、また、工場周辺地域では日々200名以上の感染者が確認され、断続的に対象地域の隔離及び外出禁止令が発令されています。

2020年10月時点の稼働率は通常の2割以下まで落ち込み、12月時点においても新型コロナウイルスの影響を払拭できず人員確保に苦慮しており、約7割の稼働率に留まりました。

新型コロナウイルスの終息は先が見えない状況ですが、本年度中の稼働正常化を目指し、尽力しております。

以上